

# Pressespiegel

## Sintfeldbote

Donnerstag, 04. Mai 2017

### Sicher auf dem Rad unterwegs

■ Die Sekundarschule Fürstenberg hat mit der Polizei ein qualifiziertes erweitertes Radfahrtraining durchgeführt. Ziel dieser in Klasse 6 angebotenen Aktion ist es zum einen, die Kinder für die Gefahren des Straßenverkehrs zu sensibilisieren, zum ande-

ren, das in der Grundschule während der Radfahrausbildung Gelernte wachzurufen und zu festigen.

Schule und Polizei bedanken sich bei den Helferinnen und Helfern, die in diesem Jahr besonders zahlreich erschienen sind. Viele Mütter,

Väter und Großväter der Mädchen und Jungen aus den 6. Klassen sowie zehn Schülerinnen und Schüler der Realschule Fürstenberg erklärten sich bereit, als Streckenposten zu fungieren.

Damit sorgten sie für einen reibungslosen Ablauf des Radfahrtrainings der fünf Klassen, das von den beiden Verkehrs- und Mobilitätsberatern der Sekundarschule, Werner Hagen und Christian Finke, organisiert worden war.

Hinsichtlich der Verkehrserziehung erhält jedes Kind in der Sekundarschule Fürstenberg eine durchgängige Betreuung von der Grundschule bis zum Ende der Schulzeit. Dazu ist Polizeihauptkommissar Michael Eickhoff regelmäßig immer wieder bei den verschiedenen Jahrgangsstufen in der Schule zu Gast.



Die Verkehrserziehung durch die Polizei wird von den Schülern gern in Anspruch genommen.